

Madame, Monsieur,

La commune a fait le choix d'acquérir en 2019 l'ancien centre de vacances de la marine IGESA

Nous comptons le restaurer pour :

- Accueillir des jeunes pendant l'été
- Louer le site aux Gâvrais pour des fêtes familiales
-

Nous menons aussi une réflexion pour, dans un second temps, en faire un centre d'accueil avec possibilité d'hébergement ouvert toute l'année.

C'est pourquoi, nous vous invitons à visiter le site le

Samedi 17 novembre 2018 à partir de 16h30

Ce sera aussi l'occasion de présenter les projets à venir sur ce secteur Sud de Gâvres :

- Le presbytère
- L'extension du village de Porh Guerh
- L'IGESA
- Les espaces naturels
- La digue de Porh Puns

Nous comptons beaucoup sur votre présence,

Le Maire,
Dominique LE VOUEDEC



LE PROGRAMME DE L'APRES-MIDI

- A partir de 16h30
Accueil du public, déambulation sur le site pour visiter les différents locaux
- Exposition sur les projets du secteur
 - IGESA
 - Presbytère
 - Digue de Porh Puns
 - Extension du village de Porh Guerh
 - Rénovation des routes
 - Valorisation des espaces naturels
- 17h00 à 18h00 – Spectacle de musiques de bohème avec le groupe « Cheval Bijou »
- 18h30 – Mot du maire
- 18h45 – Apéritif offert par la commune

